



Declaración Pública

Santiago, 05 de abril 2023

Ante un nuevo condenable y cobarde ataque a un efectivo de Carabineros de Chile en el marco de un procedimiento policial, el Partido Demócrata Cristiano extiende,

1. Nuestra solidaridad con la familia del cabo primero, Daniel Rodrigo Palma Yáñez, con la Institución de Carabineros de Chile y con los más de 60 mil efectivos de carabineros que día a día arriesgan su vida por la seguridad de todas y todos los ciudadanos de nuestro país.
2. Hacemos un llamado a la unidad de todos los sectores por fortalecer el trabajo y la seguridad de nuestras policías frente a una delincuencia cada vez más organizada y violenta.
3. La Democracia Cristiana reitera su voluntad y disposición a continuar trabajando por un país donde vele la Paz, DDHH y la tranquilidad de todos los habitantes.

Partido Demócrata Cristiano